

Mustervorlage für die Datenerfassung argenx

Tag der Veröffentlichung: 30-06-2024

	Vollständiger Name	Praxis- oder Geschäftsadresse			Lebenslange Arztnummer	Geld-/ Sachspenden und andere einseitige Geld- oder Sachleistungen § 7 Abs. 2 Nr. 2a	Geldwerte Leistungen im Zusammenhang mit Fortbildungsveranstaltungen			Dienstleistungs- und Beratungshonorare (§ 7 Abs. 2 Nr. 1 b);		Gesamt Optional	
		Stadt	Land	Anschrift			Sponsoringverträge mit HCOs oder von diesen mit der Durchführung der Veranstaltung beauftragte Dritte	Tagungs- und Teilnahmegebühren	Reise- und Übernachtungs- kosten	Honorare	Erstattung von Auslagen		
	§ 8 Abs. 1 Nr. 1	§ 8 Abs. 1 Nr. 2	§ 8 Abs. 1 Nr. 2	§ 8 Abs. 1 Nr. 2	§ 8 Abs. 1 Nr. 3								
	Individualisierte Offenlegung bei Angehörigen der Fachkreise – eine Zeile pro HCP (d.h. für das gesamte Jahr sind alle geldwerten Leistungen an den jeweiligen HCP zusammenzurechnen: Einzelaufstellungen sollen für Anfragen des jeweiligen Empfängers oder für												
	-												
	Sonstiges, oben nicht genannt – wenn Informationen aus rechtlichen Gründen nicht offengelegt werden dürfen												
HCPs	Gesamtbetrag zurechenbarer geldwerter Leistungen in dieser Kategorie – § 7 Abs. 6					€	1.424,93	€	208.282,87	€	20.440,25	€	230.148,05
	Gesamtzahl der Empfänger geldwerter Leistungen in dieser Kategorie - §7 Abs. 6						3		73		65	141	
	Prozentualer Anteil im Verhältnis zu allen Empfängern geldwerter Leistungen in dieser Kategorie – § 7 Abs. 6						100%		100%		100%	100%	
	Individualisierte Offenlegung bei Organisationen – eine Zeile pro HCO (d.h. für das gesamte Jahr sind alle geldwerten Leistungen an die jeweilige HCO zusammenzurechnen: Einzelaufstellungen sollen für Anfragen der HCOs oder für Anfragen von Behörden												
	-												
	Sonstiges, oben nicht genannt – wenn Informationen aus rechtlichen Gründen nicht offengelegt werden dürfen												
HCOs	Gesamtbetrag zurechenbarer geldwerter Leistungen in dieser Kategorie – § 7 Abs. 6					€	164.319,00	€	132.046,93			€	296.365,93
	Gesamtzahl der Empfänger geldwerter Leistungen in dieser Kategorie – § 7 Abs. 6						4		38			42	
	Prozentualer Anteil im Verhältnis zu allen Empfängern geldwerter Leistungen in dieser Kategorie – § 7 Abs. 6						100%		100%			100%	
R&D	Gesamte Offenlegung												
	Geldwerte Leistungen im Zusammenhang mit Forschung & Entwicklung												
	€ 1.966.784,33												

Template for Data Collection argenx

Date of Publication: 30-06-2024

	Full Name § 8 para. 1 No. 1	Practice or business address			Unique country identifier § 8 para. 1 No. 3	Donations and Grants to HCOs § 7 para. 2 No. 2a	Monetary benefits in connection with further education events § 7 para. 2 Nr. 1 a) (I) und (II);			Service and consulting services § 7 para. 2 No. 1 b);		Total Optional		
		City § 8 para. 1 No. 2	Country § 8 para. 1 No. 2	Address § 8 para. 1 No. 2			Sponsorship agreements with HCOs/third parties appointed by HCOs to manage an Event	Meeting and registration fees	Travel & Accommodation	Fees	Reimbursement of expenses			
	Individual named disclosure – one line per HCP (i.e. all transfers of value during a year for an individual HCP will be summed up; itemization should be available for the individual Recipient or public authorities' consultation only, as appropriate)											€	-	
HCPs	Others, not included above - where information cannot be disclosed on an individual basis for legal reasons											€	-	
	Aggregate amount attributable to transfers of value to such Recipients – §7 para. 6					€	1,424.93	€	208,282.87	€	20,440.25	€	230,148.05	
	Number of Recipients in aggregate disclosure – §7 para. 6						3		73		65		141	
	% of the number of Recipients included in the aggregate disclosure in the total number of Recipients disclosed – § 7						100%		100%		100%		100%	
	Individual named disclosure – one line per HCO (i.e. all transfers of value during a year for an individual HCO will be summed up; itemization should be available for the individual Recipient or public authorities' consultation only, as appropriate)											€	-	
HCOs	Others, not included above - where information cannot be disclosed on an individual basis for legal reasons											€	-	
	Aggregate amount attributable to transfers of value to such Recipients – §7 para. 6					€	164,319.00	€	132,046.93				€	296,365.93
	Number of Recipients in aggregate disclosure – §7 para. 6						4		38				42	
	% of the number of Recipients included in the aggregate disclosure in the total number of Recipients disclosed – § 7						100%		100%				100%	
R&D	Aggregate Disclosure Transfers of Value re Research & Development as defined											€	1,966,784.35	